

---

Fletcher, mais dont je ne connais pas la maison de distribution au Canada, sont, au meilleur de ma connaissance, les ramifications de mon idée émises dans le *Times*, de Londres, en 1868.

C'est des écoles de l'Union de St. George (Hanover Square) qu'ont été envoyés les enfants catholiques romains, dont on a, en différents temps, confié six détachements à mes soins; et c'est grâce aux infatigables efforts de deux membres de ce bureau: le colonel Fremouth et M. R. Fleming, que les membres catholiques romains de ce bureau profitèrent de l'avantage de pouvoir donner en Canada un avenir à un bon nombre de leurs co-religionnaires.

Je prie en grâce votre comité de vouloir bien recommander à la Chambre l'investigation la plus rigoureuse de nos livres, comptes et documents, et, en vue du courant d'émigration qui pourrait dans la suite s'échapper des écoles et des maisons de refuge industrielles, je voudrais de plus que l'on fit une visite domiciliaire de tous les enfants de l'œuvre, afin qu'il ne soit pas possible en Angleterre de dire que votre comité a choisi quelques cas particulièrement favorables pour contrebalancer ceux dont parle M. Doyle. Que l'on juge l'œuvre dans son ensemble; et je crois que si l'on organisait une nombreuse commission qui se divisât géographiquement les travaux, et si plusieurs membres de la Chambre des Communes donnaient leur co-opération à cette enquête, la chose pourrait se faire simultanément par tout le pays, et avec autant d'exactitude que de rapidité.

Croyez-moi, cher monsieur,

Votre très-humble,

MARIA S. RYE.